



GESTAGUSS-GEW GmbH * Postfach 10 04 20 *· 42504 Velbert

Geschäftsbereich Gusseisen
Industriestr. 35
42551 Velbert

Fon 02051 – 942 – 0
Fax 02051 – 942 – 331

www.gestaguss.com

An unsere Geschäftspartner

Velbert im November 2023

Erklärung

Gemäß der Verordnung (EU) Nr. 833/2014 vom 31. Juli 2014 über restriktive Maßnahmen auf Grund der Handlungen Russlands, die die Lage in der Ukraine destabilisieren, zuletzt geändert durch die Verordnung (EU) 2023/214 vom 23. Juni 2023: Artikel 3g; Anhang XVII „Liste der Eisen- und Stahlerzeugnisse nach Artikel 3g“, die Einfuhr von den hierin aufgeführten Eisen- und Stahlerzeugnissen der Kapitel 72 und 73 verboten, wenn sie aus der Russischen Föderation und Belarus stammen oder aus russischem und belarussischem Stahl hergestellt sind.

Der Unterzeichner erklärt, dass alle von GESTAGUSS-GEW Edelmetallgießerei GmbH gelieferten Waren weder aus der Russischen Föderation oder Belarus stammen noch aus der Russischen Föderation und Belarus exportiert worden sind. Ferner wird bestätigt, dass bei der Herstellung der von GESTAGUSS-GEW Edelmetallgießerei GmbH gelieferten Waren kein Vormaterial mit Ursprung in der Russischen Föderation oder Belarus verwendet wurden

Declaration

Pursuant to Regulation (EU) No 833/2014 of 31 July 2014 concerning restrictive measures in response to Russia's actions destabilising the situation in Ukraine, as last amended by Regulation (EU) 2023/214 of 23 June 2023: Article 3g; Annex XVII "List of iron and steel products referred to in Article 3g", prohibits the import of the iron and steel products listed in Chapters 72 and 73 if they originate from the Russian Federation and Belarus or are made of Russian and Belarusian steel.


The undersigned declares that all goods supplied by GESTAGUSS-GEW Edelmetallgießerei GmbH neither originate from the Russian Federation or Belarus nor have been exported from the Russian Federation and Belarus. Furthermore, it is confirmed that no primary material originating in the Russian Federation or Belarus was used in the manufacture of the goods supplied by GESTAGUSS-GEW Edelmetallgießerei GmbH.

Thomas Borchert Geschäftsführer

Name und Funktion im Unternehmen / name and position in the company

Freundliche Grüßen aus Velbert

**GESTAGUSS-GEW
Edelmetallgießerei GmbH**

Stahlguss ♦ Edelmetallformguss ♦ Gusseisen GTW, GG + GGG ♦ Bearbeitung ♦ Stahlbau 

**** Es gelten ausschließlich unsere allgemeinen Geschäftsbedingungen, die Sie im Internet unter www.gestaguss.com downloaden können. ****

Geschäftsführer:
Ralf Mewes
Thomas Borchert

Handelsregister:
AG Stendal HRB 204.063
Ust.-IdNr. DE 140073551

Bankverbindung:
BLZ: 360 200 30
BIC NBAG DE 3E

National-Bank Velbert
Kto-Nr.: 6 829 414
IBAN DE49 3602 0030 0006 8294 14

Zertifiziert nach
DIN EN ISO 9001:2015
Zertifikat-Nr.: AC_0026-04